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ロータリアンであることを

強くイメージし、

奉仕の喜びを分かち合おう

■開会挨拶………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………沈　会長
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ガバナー補佐事前訪問です
　皆さんこんにちは久しぶりの例会ですね。いか
がお過ごしでしたか。
　まずはお客様の紹介をいたします。
　RI第2710地区 G12ガバナー補佐、奥田伸吾様、
そして、補佐幹事の田邊 俊様、ようこそおいでく
ださいました。どうぞごゆっくりお過ごし下さい。
　ずいぶん例会が飛んだせいで、早くも来週がガ
バナー公式訪問となりました。そして本来なら2
週間前に行うべきガバナー補佐の事前訪問が本
日となり、奥田伸吾ガバナー補佐と、田邊俊(たか
し)補佐幹事をお迎えしております。奥田ガバナー
補佐様には、後ほどよろしくお願いいたします。
　さて、冒頭久しぶりの例会ですとお話ししまし
たが、前回の例会が8月1日でしたから、祝日休
会も含め7週間も空いたことになりました。8月に
入り、市内のコロナ感染者の急激な増加に、ただ
ただ驚くばかりで、発表される感染者数が日増し
に増え8月18日には過去最高の167人を記録し、
その後いったん減少の兆しはありましたが、再び

増え始め8月23日には144
人とまた多くの感染者数を
記録しました。
　この間、理事役員の皆さ
んとこまめに相談をしなが
ら、1週ごとに休会案内を繰
り返したところです。今月
に入り減少傾向にはありま
したが、5日の理事会でさらに休会することを決
定し本日を迎えました。
　途中9月13日には再び144人もの大台を記録
しましたので、休会の判断は間違ってなかったな
と、ほっとしております。その後は大幅に減少し
ているのでまずは一安心かと思います。今後も感
染状況に注意し、理事の皆さんと協議をしながら
例会運営に努めたいと思います。
　ところで、以前皆さんから支援協力をしていた
だいた、ウクライナからの避難家族へ9月4日に
支援金を届けてまいりました。三次ケーブルテレ

■本日のプログラム  ガバナー公式訪問
■次回例会日時  2022年10月24日（月）　12：30～
■次回プログラム  地区大会報告
̶
■第1360回例会記録
●日時………………………2022年9月26日（月） 12：30～　
●点鐘………………………………………………………………………………………会長
●国歌「君が代」斉唱………………………………………………………全員
●ソング「奉仕の理想」…………………………………………………………全員
●ゲスト紹介 
　RI第2710地区　ガバナー補佐　奥田伸吾様　
　　　〃　　　　補佐幹事　　　田邊　俊様

●２０22～23年度   国際ロータリーのテーマ

ビのピオネットでも放送し
ていただきましたので、皆
さんもご存じだと思います
が、良い広報活動になった
のではないかと思います。
　終わりに、本日のプログ
ラムでガバナー補佐による、
ガバナー公式訪問の予行演習を行います。コロ
ナ渦で思うような活動が出来ていないので、意見
発表していただく委員長の皆様にはご苦労をお
掛けしますが、よろしくお願い致します。また、
次週は例会終了後に、公式訪問のフォーラムを
行います。理事・役員をはじめ、入会3年未満の
皆さんには出席義務がありますので、次週は 例
会終了後も、お付き合いいただきますよう宜しく
お願いいたします。
以上で会長挨拶を終わります。
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ビのピオネットでも放送していただきましたので、
皆さんもご存じだと思いますが、良い広報活動に
なったのではないかと思います。
　終わりに、本日のプログラムでガバナー補佐に
よる、ガバナー公式訪問の予行演習を行います。
コロナ禍で思うような活動が出来ていないので、
意見発表していただく委員長の皆様にはご苦労
をお掛けしますが、よろしくお願い致します。また、
次週は例会終了後に、公式訪問のフォーラムを行
います。理事・役員をはじめ、入会3年未満の皆
さんには出席義務がありますので、次週は 例会
終了後も、お付き合いいただきますようよろしく
お願いいたします。
　以上で会長挨拶を終わります。

■幹事報告……………………………………………中島幹事
●ガバナー月信とロータリーの友、回覧物があります。

■出席報告…………………………………………平田委員長
●第1358回  7月25日

●第1360回  本日の出席は34名中31名です。

■社会奉仕委員会……………………………中西委員長
　ウクライナ支援募金ありがとうございました。本来
ならゲスト講演、夏の家族会への参加もしていただき、
親睦を深める予定でしたが、コロナ禍のため実現で
きなくなったことが残念で、心残りです。
　9月4日に募金を届けさせていただきました。

ニコニコＢＯＸ本日出宝額　　49,000円

■SAA…………………………………………………石田SAA
　今週で、クールビズは終わりです。次週よりネクタ
イの着用をお願いします。
●会員誕生日…大井君、野村君、重信君

●ゲストニコニコBOXご出宝
　奥田様…本日と来週、よろしくお願いします。
　田邊様…本日と来週、よろしくお願いします。
●会員ニコニコBOXご出宝

（大口）

安藤君 お久しぶり。皆さま、元気で頑張りました。
 妻の誕生日のお花、いつもと違う楽しい
 お花でした。（大口）
重信君 妻の誕生日の花束と私の誕生日、ありが
 とうございました。（大口）
大井君 奥田様、田邊様をお迎えして。8月12日
 誕生日。健康に迎えられて感謝です（大口）
野村君 54歳になりました。少しは遊べるように
 します。（大口）
沈　君 久しぶりの例会ですね！奥田ガバナー補
 佐、田邊補佐幹事をお迎えして。（大口）
井上君 良い事がありました。久しぶりの例会で
 す。（大口）
池田君 ロータリー再開良かったです。
中西君 お久しぶりです。募金のご協力ありがと
 うございました。無事、お渡しすることが
 できました。
「久しぶりの例会。ガバナー補佐、補佐幹事を迎えて」
　中島君、信国君、和田君、光永君、角谷君、栗本君、
　沖君、平田君、酒井君、上田君、杉谷君、石田君、
　冨野井君



■プログラム《奥田伸吾ガバナー補佐事前訪問》………………………………………………………………………………

【沈会長】　
　本年度は今のところ全くと言っていいほど例
会も、活動もできてなく心細い気持ちです。
　今悩んでいることを正直に打ち明けて、ガバ
ナーに相談していこうと思っています。
　例会をリモートでやるというクラブがあるそ
うですが、それはそれなりに各クラブの考えで、
さてそれを我がクラブに当てはめるということ
になりますと、悩ましい。というのも我々のクラ
ブは、こういう素晴らしい会場で、食事もちゃん
と配膳されたものを頂かせていただき、しかも
会場費は無料にしていただいているのが現状で
す。どのような例会のやり方がコロナ禍の中で
最適なのか…考えているところです。

【奥田ガバナー補佐】

　
　ガバナー補佐として何か申し上げればいいの
ですが、それぞれにクラブの中で申し合わせを
され、勉強されてガバナーをお迎えされている
ので、特段に申し上げることはございません。難
しい状況の中で頑張ってやっていただいている
ので感謝しています。
　今年度のガバナーは非常によく勉強されてい
ますし、いろんなことをよくご存知の勉強家であ
り、80歳だけどとてもロータリー愛にあふれる
行動力のある方です。色々と話してみてくださ
い。

【意見発表　社会奉仕委員長　中西佳代子】

　
　なぜウクライナ避難民家族の支援をしたか、
その経緯を話しながら、発表したいと思います。
　ウクライナ避難民家族への支援のきっかけ
は、前年度、三次市役所の方のゲスト講演の折、
ウクライナから三次市へ避難されている家族お
話を伺ったのがきっかけです。その受け入れ先
の方が、彼らはじゃが芋を沢山食べられるので、
そのじゃが芋が足りないという話を聞きました。
何か手助けできることはないかなと思い、募金
をすることにしました。その募金をお届けした
時、村竹会員の計らいもあり、ケーブルテレビの
取材を受けることができました。
　当日はその時のDVDを見ていただき、お話し
させていただけたらと思っています。

【意見発表　青少年奉仕委員長　重信 優】　

　今年度の青少年奉仕委員会の計画を策定する
インフォーマルミーティングの時、社会奉仕委
員会との話の中で、三次から市外、県外へと旅
立っていく学生のほとんどが、三次の伝統文化
である「みよしの鵜飼」を体験していないと聞き、
また、諸先輩方々からのご助言もあり、「社会奉

仕委員会と合同で、地元青少年が地域文化に触
れられる取り組みを考える。」といたしました。
　この計画を簡単にご説明いたしますと、三次
から旅立っていく学生に、地域の魅力を市外、
県外で語っていただき、郷土愛にあふれる青少
年の育成につなげ、そして三次の地域の良いPR
活動になればと考えました。
　しかし、費用面を考えると１クラブが実施す
る費用としては高額になると予想され、ロータ
リー財団の地区補助金申請を活用できないかと
考えています。



仕委員会と合同で、地元青少年が地域文化に触
れられる取り組みを考える。」といたしました。
　この計画を簡単にご説明いたしますと、三次
から旅立っていく学生に、地域の魅力を市外、県
外で語っていただき、郷土愛にあふれる青少年
の育成につなげ、そして三次の地域の良いPR活
動になればと考えました。
　しかし、費用面を考えると１クラブが実施する
費用としては高額になると予想され、ロータリー
財団の地区補助金申請を活用できないかと考え
ています。

【意見発表　広報委員会　中島幹事】

　
　公共イメージのアップ、対外的なアピールとし
てのホームページの新たな取り組みを計画して
います。ケイタイでも見やすい画面構成、どこか
らでもアクセスできる方式など。
写真の多用、情報のいち早い伝達などを目指し
ています。

【意見発表　新入会員　宮武直樹】

　
　今年４月に入会させていただきました。5か
月経っているのですが、コロナの影響で皆様に
なかなかお目にかかる機会がございません。
　普段は老人施設に勤務しておりますので、介
護保険などについては得意分野ですので、何か
あればご相談ください。
　かつて下関でのローターアクトの研修に参加
させていただいたことがありました。皆さん立
派な方ばかりで、そのロータリークラブに入会
させていただけたことをうれしく思います。
　ただ、活動の具体的なイメージはまだなく、
色々な活動に参加させていただく中で、受け身
で入会はさせていただきましたが、入ったから
には積極的に色々なことに挑戦していきたいと
思います。職場の感染対策が厳しく、まだ会合
での食事ができないので失礼しておりますが、
コロナが落ち着きましたら、是非お誘いいただ
きたいと思います。

【ガバナー補佐総括】　
　色々な発表を聞かせていただきました。一週
間ありますので、しっかり練りこんで言いたい
ことをしっかり言っていただきたいと思います。

■点鐘……………………………………………………………………………………………………………………………………………………沈会長


